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1ère Lecture : Actes 5 : 27b - 32 ; 40b - 41 ; Psaume 29 / 30

2ème Lecture : Apocalypse 5 : 11 - 14 

Évangile : Jean 21 : 1 - 19

"Jetez le filet à droite de la barque et vous trouverez"

Bien chers frères et sœurs, fils et filles de Dieu, vous qui rayonnez encore dans
la  splendeur  et  dans  la  lumière  du  Christ  ressuscité,  bénissons  le  Seigneur,
louons-le, magnifions-le toujours et à jamais. Car l’Amour du Seigneur va au-
delà  de nos peurs,  l’Amour du Seigneur va au-delà de nos peines et  de nos
pleurs. L'Amour du Seigneur va bien au-delà de nos angoisses et de nos misères.
L’Amour du Seigneur qui est allé au-delà de la mort, cet Amour est simplement
incommensurable.

Le Christ ressuscité n'abandonne pas ses Disciples perdus dans le désarroi. Il va
à la recherche de son troupeau dispersé par sa mort. Il est là au bord du rivage, il
les rejoint au carrefour de leur désespoir.

Comme nous le savons, il y a des moments où certains évènements de la vie
nous déboussolent et nous désorientent de sorte que désemparés, nous ne savons
plus à quel saint nous vouer. Le malheur nous pourchasse, nous rattrape et nous
attrape  malgré  tous  nos  efforts  de  résistance  ou  de  fuite.  Les  échecs  qui
s'enchaînent ou se multiplient à n’en point finir. 

Après l’arrestation et l’assassinat crapuleux de leur Maitre, voilà les disciples du
Christ revenir bredouilles d’une longue pêche. Passer toute une nuit sur la mer
sans  rien  prendre  (même pas  un fretin  pourri)  est  un  échec  cuisant  pour  un
pêcheur spécialiste. Ils peuvent se demander : qu’avons-nous fait à Dieu pour
mériter tout cela ? Pour eux, s’en est sûrement un peu trop. Le désespoir est à
peine à son comble. Et voilà le Maître qui est là et qui leur dit reprenez courage
et confiance, "jetez le filet".
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Cet acte de foi des disciples (le filet jeté) et la pêche miraculeuse qui s'en est
suivie leur ont redonné le sourire. Le Maître est désormais reconnu et respecté.

La foi en Christ fait dissiper les larmes et les doutes ; elle comble la soif et la
faim, elle arrête les questionnements, etc.

Frères  et  sœurs,  c’est  le  film de nos  vies  quotidiennes  qui  se  déroule  ainsi.
Déplumés  par  certains  évènements  douloureux,  évènements  auxquels  nous
n’arrivons  pas  à  donner  des  explications  valables  ;  désarmés  par  des  vents
contraires, nous avons besoin de cette rencontre lumineuse qui redonne sens et
espoir à notre existence. Nous avons besoin que nos soifs d’une vie apaisée et
nos faims d’une vie remplie d’amour et de paix entendent cette voix du Maître
qui nous ordonne : "jetez le filet". 

Et toi mon frère, 
Et toi ma sœur,
Quand tu entendras cette voix, la voix du Christ ressuscité qui te demandera de
jeter  encore ton filet,  comme Simon-Pierre,  crois en Lui … même sans rien
comprendre, jette le filet.

Quel que soit ce que tu traverses en ce moment, le Christ est là au carrefour de
tes peurs, de tes peines et de tes pleurs.

Toi qui as peiné toute cette nuit ;
Toi qui peines depuis des années ;
Toi qui penses peut-être que la vie n’a plus de sens ; 
Le Christ ressuscité est là, au bord de ton rivage. Il te tend la main, il t’ouvre ses
bras. Il te demande : "as-tu quelque chose à manger ?" Il t’ordonne de jeter à
nouveau ton filet et il t’invite maintenant : "Viens manger !"

Le veux-tu ?

Ainsi soit-il !

P. Coffi Marcel S. D.
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